

X ENCHÈRES / AUCTION



17 Pièces

1000 m²

Réf. MGB6142

2 750 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

BEAUCHAMP
ESTATES

résidences
immobilier

résidences immobilier

Vente aux enchères Prix de départ des enchères : 2 750 000 € Ancien prix affiché : 7 500 000 € À seulement quelques minutes de Mougins, dans un environnement calme et naturel, cette bastide française unique offre un cadre de vie rare sur la Côte d'Azur. Implantée au cœur d'un magnifique parc paysager d'environ 1,5 hectare, la propriété qui est une bastide en pierre de charme développe près de 1 000 m² habitables répartis en plusieurs bâtiments indépendants, pour un total de 10 chambres. Un ensemble idéal pour une grande maison de famille ou pour recevoir confortablement invités et proches. La ...

Auction Starting bid: €2,750,000 Previous listed price: €7,500,000 Just a few minutes from Mougins, in a peaceful and natural setting, this unique French bastide offers an exceptional lifestyle on the French Riviera. Set within a magnificent landscaped park of approximately 1.5 hectares, the property, a charming stone bastide, offers nearly 1,000 sqm of living space spread across several independent buildings, with a total of 10 bedrooms. An ideal ensemble for a large family home or for comfortably hosting guests and loved ones. The main house features generous volumes and bright reception ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

